
Antrag: Lichtzeichenschaltung an zwei Fußgänger-Ampeln (10.02.2019)

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei zwei Landesstraßen in unserer Gemeinde ist die Grünphase der Fußgänger Ampeln zu
kurz. Wer nur langsam gehen oder mit dem Rollstuhl fahren kann, hat keine Chance, den
gegenüberliegenden Bürgersteig bei Grün zu erreichen.

Diese Situation ist gefährlich für Fußgänger, Auto- und Radfahrer.  Es geht um die Ampeln
an folgenden Kreuzungen:

● Bielefelder Straße/Pulverbach/Woerdener Straße/Marktstraße
● Woerdener Straße/ Am Markt /Brockhagener Straße/Queller Straße

Bitte senden Sie einen Antrag an das Land NRW, die Grünphase für Fußgänger an den
entsprechenden Ampeln zu verlängern.

Mit freundlichen Grüßen

Kai Funke


